奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

SERVE TO CHANGE LIVES

—— 令和3年7月7日 第2,250回 No.2,276号 ——

会長:永井 真介 ・ 幹事:仁科 圭右 ・ 会員サービス委員長:原田 政和

E-mail: neast-rc@valley.ne.jp

URL: http://www.valley.ne.jp/~neast-rc/

《ロータリーソング》

○ 君が代・我らの生業・信濃の国

《会 長 報 告》

○ 鷲沢会長から引き継いだ2021-2022の1 回目が始まりました。

よろしくお願い申し上げます。

本年度のRIのテーマは「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」を掲げています。奉仕とは、「service」を意味し、「人や地域のneedsを満たしていこうとする行為」を意味するとされています。RIのテーマは、人や地域のneedsを満たしていこうとする行為がみんなの人生を豊かにするということを盲明しているものと思われます。

RI2600地区は、地区標語として「繋がりを保ち、交流と奉仕を充実させよう」と掲げ、活動方針及びクラブサポートの重点項目として次の3点を挙げています。

- ① 繋がりの強化(ロータリアン同士、ロータリーファミリー、そして社会との)
- ② 女性会員の増強と役割の重要性
- ③ 積極的な広報活動とビジュアルアイデンティティの強化

ロータリーで言う「service」は、「人や 地域のneedsを満たしていこうとする行 為」を意味するとされていて、奉仕という 言葉は必ずしもぴったりした訳語ではない と言われています。

では人や地域のneedsとはいったいなんだ

というとどうもよく分かりません。

それを考えていくと職業ということに行き当たります。社会の中で職業がなりたっているのは、まさに社会のneedsがあるからだと思われます。そうすると職業をきちんとするのが社会のneedsを満たしているというのは誰が見ても明らかなことです。仕事が一区切りついた後に感謝されることがあるのは、needsを満たしたからであるということになります。

ロータリーでいうserviceというのは、やは りよく言われる職業奉仕が第一ということな のだということになるのだと思われます。

ただ職業の遂行といってもneedsを満た すものである以上、それは公正なものであ ることが必要になるんだと思われます。10 年ほど前にハーバード大学のマイケル・サ ンデル教授の熱血授業というのがマスコミ で大きく取り上げられたことがありまし た。NHKのテレビでも放送されましたし、 本も多数出版されました。またサンデル教 授が東大や東北大に来て実際に授業をした こともありました。その中で次の問題をと りあげていた記憶があります。アメリカの フロリダにハリケーンかなにかが来て、甚 大な家屋などの被害が発生した後に、その 被害を受けた人が家屋に倒れている木を撤 去することを業者に依頼しました。依頼を 受けた業者は、急いでいる依頼者の足元を みてどんでもない値段をふっかけたという ことです。同じような依頼が殺到したので、

業者が足りなくなり、需要と供給の関係か らとんでもない値段をふっかけたというこ とです。これについて全米から非難が殺到 したということです。しかしながらこれに 対しては、市場原理主義の立場からこれに ついては何の問題もない、撤去作業の価格 が高騰すれば全米から業者が集まるので、 復旧も早く進むしいずれ価格は平準化して いくという主張がなされています。これに ついてどう考えるべきなのかということを 指摘していました。職業の公正さとは何か というのはいつも考えていかなければなら ないことなのだと思います。

職業奉仕については以上のとおりだとし ても、では社会奉仕というのはどんなこと なのかというとよく分かりません。社会の needsがどこにあるのかというのは明らか ではありません。はっきりしているのは気 候変動についての方策が社会のneedsであ ることだけは間違いないように思われま す。人間があと100年余りで生きていられ なくなるかもしれないからです。パリ協定 は、2100年までの気温上昇を産業革命以前 と比較して2度未満、可能であれば1.5度 未満に押さえ込むことを目指しています。 産業革命以前からみると既に1度上昇して いるので、極めて厳しい状況です。

じゃあロータリーとして何かできるのか というとよく分かりません。このあたりに ついては今後ゆっくり考えていきたいと思

どうぞ1年間よろしくお願いいたします。

《誕生祝い》

○ 今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう ございます。

ご本人:渡辺 敬六君、竹村 國彦君 篠田 論君、牧野 元拓君

○ ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、 お花を届けさせて頂きます。

ご夫人:竹村 國彦君(美苗さん) 土屋龍一郎君(真弓さん) 原田 政和君(多恵美さん) 齋藤 英明君(由美子さん)

《在籍賞表彰》

○ 7月入会の皆様おめでとうございます。 岡宮 照行君(42年)、鷲澤 正一君(40年) 春日 英廣君(38年)、土屋龍一郎君(13年) **論**君(10年)、千野 貴文君(10年) 篠田 倉石 智典君(8年)、原田 政和君(7年) 岩崎 佳人君(5年)、袖山 榮輝君(4年) 牧野 元拓君(3年)、宮原 博之君(2年) 薮塚 謙一君(1年)、丸山 隆君(1年) 岡宮 芳和君(1年)

《幹事報告》

理事会報告

2020~2021年度収支決算書(案)・2021 ~2022年度収支予算書(案)についてご承 認いただきました。この後のクラブ総会に て皆様にお諮りいたします。

- 7月のプログラムについて確認いたしま した。14日は会員卓話、21日は休会とな ります。また、28日の納涼会につきまし ては、ガイドラインに沿って開催する予 定です。会場はホテル国際21最上階「ブー ランジェ」を考えておりますが、よろし くお願いいたします。
- 配布物について

クラブ計画書、会員必携、ロータリーの 友、月信、週報カバーは来週14日に配布い たします。会員サービス委員の皆様、ご協 力をよろしくお願いいたします。

○ 会費請求のお願い 近々今年度上半期の会費納入のお願いを 郵送致しますのでよろしくお願いします。

○ 例会変更のお知らせ

7月7日(水)都合により、 上田RC 場所を変更いたします。 7月21日(水)祝日のある週 のため、休会いたします。 8月4日(水)夜間例会のた め、時間を変更いたします。 8月11日(水)祝日のある週 のため、休会いたします。 *定刻受付はいたしません。 上田RC 7月26日(月)納涼夜間例会 のため、時間を変更いたしま

す。

*定刻受付をいたします。

8月10日(月)祝日の振替に より、休会いたします。

8月16日 (月) 定款に基づき 休会いたします。

*いずれも定刻受付はいたしません。

上田六文銭RC

7月13日 (火) 理事会の決定により、休会いたします。 8月10日 (火) 祝日のある週のため、休会いたします。 8月31日 (火) 理事会の決定により、休会いたします。 *いずれも定刻受付はいたしません。

《出席報告》

本 日	出席	欠 席	出席率
会員数58名	40名	18名	68.90%
前々回 6月9日		訂正出席率 78.18%	

《ニコニコボックス》

誕生日祝い:牧野 元拓君、篠田 論君

渡辺 敬六君

夫人誕生祝い:齋藤 英明君、原田 政和君

土屋龍一郎君

在 籍 賞:薮塚 謙一君、牧野 元拓君

岡宮 芳和君、丸山 隆君 篠田 論君、倉石 智典君 袖山 榮輝君、千野 貴文君 宮原 博之君、岩崎 佳人君 原田 政和君、土屋龍一郎君

岡宮 照行君

早 退:齋藤 英明君

- 永井会長、仁科幹事さんはじめ、7月からの新執行部の皆様、体にご留意され、大いに頑張って下さいませ。期待しております。 岩本 弘君
- 永井会長・仁科幹事そして執行部の皆さん、今日から一年宜しくお願いいたします。 ワクチンも6月中に2回目終了しましたが、この暑い時にマスクは大変です。皆さん暑さにも負けないよう、ご自愛ください。 佐藤 忠幸君
- 永井年度を大成功させましょう。

千野 貴文君

○ 2021-2022年度がはじまりました。力不 足ですが、なんとかつとめたいと思います。 よろしくお願いいたします。

永井 真介君

○ 新年度、よろしくお願いします。

宮下 明君

○ 本日例会より2021-2022年度がスタート します。1年間よろしくお願い致します。

仁科 圭右君

- 本年は親睦担当として夜間例会に全力で 取り組みます。 岩崎 佳人君
- 本年、会計を担当します。よろしくお願いいたします。袖山 榮輝君
- 今年度、SAAを担当させて頂きます。不 慣れではございますが、どうぞよろしくお 願い致します。 牧野 元拓君
- 今年度、よろしくお願いします。

薮塚 謙一君

- 出戻り感満載ですが、よろしくお願い申 し上げます。 神津富治男君
- 新年度、副SAAをつとめさせていただき ます。引き続き、皆様ご指導お願い致しま す。 加藤 潤君

《新会員紹介》

○ 宮下会員増強委員長

《新会員挨拶》

神津 富治男君 皆様こんにちは。「初 めまして」もしくは「た だいま」となりますが、 7年前までNTT東日本 の立場で3年在籍させて



いただきました神津です。その後は今の牧 野さんが3代目となります。

6月までお世話になりました稲玉が退任しましたので、今度は炭平コンピューターシステムの社長という立場で入会させていただくこととなりました。改めましてよろしくお願い申し上げます。炭平コンピューターシステムは現在順調に成長しておりまして、もう一社㈱TOSYSというNTTのひかりの工事をしている会社にも在籍してい

ます。炭平コンピューターは中御所にあり ますが、TOSYSは北長池にあり、行った り来たりしています。

同期入会の篠田さんと千野さんが10年の 在籍賞を貰っているのを見まして、あのま ま在籍していたら10年だったのだなと感慨 深く感じました。ある意味同期のお二人に は引き続きよろしくお願いいたします。

3年間在籍していましたが、1年目の気持ちで勉強しなおしたいと思っていますので、これから皆様よろしくお願い申し上げます。

《本日のプログラム》

○ クラブ年次総会

司会:仁科幹事 議長:永井会長

- 2020~2021年度決算報告 前年度幹事 袖山 榮輝君 監査報告 監事 篠田 諭君 全会一致で承認
- 2. 2021~2022年度予算審議 会計 袖山 榮輝君 全会一致で承認
- 新年度方針千野会長エレクト宮下副会長

《7月14日のプログラム》

○ 会員卓話上野 修之君

《7月14日のメニュー》

- 洋ランチ
 - ・トマトとキュウリのサラダ ヨーグルトドレッシング
 - ・コーンポタージュ
 - ・チキンのスパイシーカレー ココナッツ風味
 - ・サワーチェリーのジェラート
 - ・パン、ナン・コーヒー付き

=次週例会予告=

《7月21日の例会》

○ 祝日のある週のため、休会

《7月28日のプログラム》

○ 納涼会

18:00~ 例会 引き続き懇親会 ホテル国際21 16F「ブーランジェ」



2021-2022年度 会長 永井 真介

1 クラブ会長の基本方針及び重点目標

2021-2022年度のRIは、テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」を掲げています。奉仕とは、「service」を意味し、「人や地域のneedsを満たしていこうとする行為」を意味するとされています。RIのテーマは、人や地域のneedsを満たしていこうとする行為がみんなの人生を豊かにするということを宣明しているものと思われます。

RI2600地区は、地区標語として「繋がりを保ち、交流と奉仕を充実させよう」と掲げ、活動方針及びクラブサポートの重点項目として次の3点を挙げています。

- ① 繋がりの強化(ロータリアン同士, ロータリーファミリー, そして社会との)
- ② 女性会員の増強と役割の重要性
- ③ 積極的な広報活動とビジュアルアイデンティティの強化

基本方針

テーマ「ロータリーのideal of serviceを自分たちのものとして理解し、社会に貢献する」「service」は「人や地域のneedsを満たしていこうとする行為」を意味するとされていて、奉仕という言葉は必ずしもぴったりした訳語ではないと言われています。職業奉仕、社会奉仕などの内容がどんなものであるのか、見つめ直し、それを通じた社会貢献をめざします。

重点目標

- 1 必要に応じた例会などのIT化
- 2 女性や若手を含む会員増強